COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA "Príncipe de Asturias"

Integrado a la red de centros Españoles en el exterior

Guatemala, 24 de agosto de 2023

COMUNICADO 17-2023

Estimados padres de familia:

En el comunicado 11-2023 publicado el pasado 20 de mayo, les comentamos que, en el presente mes de agosto, les trasladaríamos información referente a los uniformes del alumnado para el ciclo 2024.

En primer lugar, queremos comunicarles que, con el apoyo de la APA, hemos tomado la decisión de cambiar la empresa que nos proveerá los uniformes. Con el objeto de mejorar el servicio de venta de uniformes ofrecido el año pasado, para el siguiente ciclo escolar trabajaremos con la empresa **Spirit Uniforms**. Estamos optando por una industria de larga trayectoria en el sector y que opera internacionalmente en Centroamérica y Estados Unidos. En Guatemala trabaja desde hace varios años con un grupo de colegios de prestigio.

Al seleccionar esta empresa, hemos cuidado que las prendas sean de buena calidad y que los precios sean similares a los ofrecidos por las empresas anteriores. Para ello nos han colaborado muy eficientemente las madres de familia que en este momento conforman la Junta Directiva de APA.

Oportunamente les haremos llegar información más detallada sobre precios, prendas y los diferentes canales de ventas que la empresa ofrece para facilidad de las familias. Les compartimos que la venta de uniformes para el próximo ciclo escolar la tendremos en el Colegio los días 22 al 25 de noviembre de 2023 y 6, 8, 9 y 10 de enero de 2024. Fuera de estas fechas ustedes deberán utilizar los otros canales de venta que la empresa dispone y que les comunicaremos.

Otra de las ventajas que esta empresa nos ofrece es que el pago de las prendas será contra entrega. Ofrecen mejorar los tiempos de entrega y que serán inferiores a una semana.

Aprovechamos para hacerles el llamado a la responsabilidad, para que sus hijos se presenten uniformados desde el primer día de clases del ciclo 2024. Primer día: 11 de enero para los alumnos de Preprimaria y el 12 de enero para Primaria y Secundaria.

La calidad de la educación se refleja también en la presentación. Esperamos que ustedes reciban un buen servicio con la contratación de esta nueva empresa y contamos con su responsabilidad para que sus hijos asistan al colegio debidamente uniformados.

"El alumno comparte con sus padres la responsabilidad de presentarse cada día al Colegio con el uniforme correspondiente, sabiendo que es condición indispensable para participar en la actividad escolar". (Proyecto Educativo apartado 4.2.1)

COORDINADORES DE NIVEL Y EQUIPO DE DIRECCIÓN